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１．今回の講習会について、感想をお聞かせください。(①～④の各項目で1)～3）のいずれかに○をつけてください）

①　講習会の内容は、今後の業務のご参考になりましたか？

②　説明内容はご理解いただけましたか？　

※ 2)、3)とお答えの方：理解しにくかった部分はどこでしょうか？

・ 最後の原価の部分

・ 建設業の勉強をはじめたばかり

・ 計算の仕方を理解するのに時間がかかり問題を解けなかった

・ 声がくぐもって良く聞こえない部分があった

③　配布資料の内容は、適当なものでしたか？

④　講習時間は適当でしたか？
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１）理解できた

２）部分的に理解できた

日 時

参 加 者

会 場

90 名 回 収 率ア ン ケ ー ト 65 名
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２．現在お使いの経審計算・書類作成ソフトについて伺います。該当するソフトに○をつけてください。

３．今後の講習会について、ご希望するものがあれば○をつけてください。

その他希望講習

・ 建設業法改正

その他、お気づきのこと、今後の講習会のご希望など、ご自由にご記入ください。

・ 資料が複雑すぎる

・ 自分には少しペースが早かったです。

・ ありがとうございました。

・ 大変参考になりました。ありがとうございました。

・ 分りやすい説明でよかったです。ありがとうございました。

・ すばらしい資料と分かりやすい説明ありがとうございました。

・ 今日はありがとうございました。大変参考になりました。

・ 新人にとっても分かりやすい内容で大変勉強になりました。ありがとうございました。

・ 前回、税込→税抜のやり方で不明点があったのですが今回で解消しました。ありがとうございました。

・ 会社の決算書も満足に読めなかったのでこれから勉強します。今後とも宜しくお願いいたします。

・ 先輩先生からのご紹介で2社引き継ぎます。ワイズさん推してましたので採用したいです。

・ 建設業改正については①ほかでも同じ説明が多数あり、②省令がＵＰされておらず新鮮味が全くない。従って不要である。

・ マイク、スピーカーの性能を検討してほしい。聞きづらく良く理解できない。

・ マイク音声が聞き取りづらかった。（行政書士会会場の問題ですね）

・ マイク（或はマイクの使い方）が良くない。マイクと口を離すこと。音が割れて聞きづらい。増幅機能は口を離しても十分なはず。

・ ワイズの申請書作成について、提出日の標準設定を「令和」にしてほしい。
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